



Primeras Planas

Pagan 'arancel criminal'... aún falta el de Trump
Este gobierno no se arrodilla: Sheinbaum
"México no se arrodilla ante otros países"
Por 250 mil dólares acercan a empresarios de NL con Trump
Sheinbaum: "aquí nadie protege a delincuentes"
Zambada ya busca acuerdos con justicia de EU
Les exige averiguar cómo entra fentanilo
Humo mortal
¡Hasta que se le hizo volver!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Secuestro, relacionado con trata

En entrevista, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, indicó que el secuestro de 27 personas migrantes en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc podría estar relacionado con el tráfico o trata de personas, adelantó que las indagatorias continúan tras el rescate de la Policía Turística. El titular de la SSC reiteró que realizan constante revisión de establecimientos para prevenir este tipo de delitos y enfatizó que "no consideramos que sea un tema común o generalizado en la ciudad". [El Heraldo de México](#) / [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [Publimetro](#)

Robos, amenazas y despojos, lo más denunciado en 2024

En la alcaldía Tláhuac, en donde recientemente las autoridades capitalinas reforzaron la estrategia de seguridad, se cometieron 3 mil 44 delitos de alto impacto en 2024, según reflejan los datos del SESNSP; el robo, amenazas y despojos son los más denunciados. El pasado 10 de febrero, cinco personas fueron agredidas con disparos de arma de fuego por un ataque directo; sin embargo, cuatro días después, el secretario de Seguridad Ciudadana capitalino, **Pablo Vázquez**, anunció el reforzamiento de la seguridad en la demarcación, que involucra el aumento de cinco nuevos cuadrantes y el despliegue de 15 patrullas más con sus respectivos equipos de trabajo. [El Universal](#)

Brugada: no se permitirá que funcionarios tengas posturas transfóbicas

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, aseguró que no permitirá que ningún funcionario de su administración incurra en ningún tipo de abuso, tras la agresión a una mujer transgénero en la Alameda. En tanto, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, informó que se abrió una carpeta de investigación tanto en la Dirección General de Asuntos Internos de la dependencia a su cargo, como en el Área de Inspección de la Policía Auxiliar para revisar por qué no actuaron los uniformados que estaban presentes durante la agresión. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / Sin mención [Basta](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [Reporte Índigo](#)

Sube el patrullaje en pueblo de Mixquic

El despliegue de seguridad en el Pueblo de Mixquic, Tláhuac, ha tenido respuesta y cooperación de la ciudadanía, dicen los mandos. Desde el multihomicidio, **la SSC** reforzó la seguridad en la zona con la Guardia Nacional, de la Marina, y el Ejército, además de las acciones de inteligencia. El encargado de dirigir estos operativos es el inspector **Rogelio Albiter García, director general regional de la Policía de Proximidad en Tláhuac**, quién indica que los habitantes han participado activamente, ya que por medio de WhatsApp alertan de cualquier incidente. "La mayoría de los vecinos de lo que es el pueblo nos está apoyando, están de alguna manera cooperando". [El Universal](#) / [El Gráfico](#)



Rinden honores

La Banda de Guerra de la **Policía Bancaria e Industrial** participó ayer en las ceremonias por el Día de la Bandera, que se realizaron en el Instituto Nacional de Medicina Genómica, la Comisión Nacional del Agua y el Instituto Mexicano del Petróleo. [Reforma](#)

Topilejo: 5 muertos en centro de adicciones

Cinco hombres murieron y seis resultaron intoxicados tras un incendio que se derivó de un presunto intento de motín en un centro de rehabilitación ubicado en la colonia Ocotla Chico, en el pueblo de San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. **Elementos de la SSC** acudieron a atender la emergencia junto con la GN y el Ejército. Paramédicos valoraron a las 11 personas y diagnosticaron a cinco sin signos vitales por posible inhalación de monóxido de carbono, mientras los otros seis fueron trasladados a hospitales. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [La Razón](#) / [El Herald de México](#) / [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [El Financiero](#) / [Contra Réplica](#) / [Diario de México](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

Capturan policías a 77 revendedores en el EDC

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que durante el festival de música electrónica Electric Daisy Carnival, que se llevó a cabo en el Estadio GNP, uniformados detuvieron a 77 presuntos revendedores de boletos en los tres días que duró el evento, además informaron la detención de dos jóvenes por venta de droga. [La Razón](#)

Muere motociclista arrollado por una pipa de agua

Un motociclista perdió la vida al ser arrollado por el conductor de una pipa cuando circulaba en el cruce del Eje 5 Sur, en la colonia Central de Abasto, alcaldía Iztapalapa. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM** y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes detuvieron al chofer responsable. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Detienen a siete que intentaban robar autos

Siete integrantes de una banda de ladrones de autos fueron asegurados por la **Policía capitalina** luego de agredir físicamente y amenazar al encargado de seguridad de una bodega de vehículos, a quien retuvieron en la caseta de vigilancia para tratar de robar las unidades, en Eje 8 Sur calzada Ermita Iztapalapa, en la colonia Escuadrón 201, alcaldía Iztapalapa. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#)

Caen cinco con cargamento de coca en la GAM

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a cinco hombres que realizaban una venta de cocaína en calle Venustiano Carranza, de la colonia Cuauhtepc Barrio Alto, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras actuar de los oficiales les encontraron 221 dosis de cocaína junto con una importante cantidad de dinero en efectivo. [Basta](#) / [El Universal](#)

Eran más falsos que sus cejas

Después de realizar pagos y depósitos con billetes falsos, autoridades les siguieron la pista y detuvieron a dos mujeres y un hombre, en la colonia Piedad Narvarte, Benito Juárez. Llevaban 200 bolsitas con marihuana, 20 de cocaína y 44 mil pesos en billetes apócrifos de 500 y 1,000 pesos. [El Gráfico](#)



Muere prensada al chocar contra puente vehicular

Una conductora que viajaba en aparente estado de ebriedad y a exceso de velocidad en la alcaldía Iztapalapa, murió al intentar incorporarse al puente vehicular de Tepalcates y Telecomunicaciones, en la colonia Chinampac de Juárez, al perder el control de su vehículo, terminando impactada en el barandal de contención. Al sitio arribaron paramédicos y **elementos policíacos**, quienes resguardaron el lugar. [La Prensa / Reforma / Metro / El Gráfico / Basta](#)

Tras agresión, se mantienen ambulantes en la Alameda

Tras la trifulca que se registró el domingo entre funcionarios del Gobierno central y una comerciante trans, y luego de que vendedores de la Alameda Central, en la alcaldía Cuauhtémoc, se trasladaran a la Plaza de la Solidaridad, los ambulantes regresaron al parque. El espacio público volvió a ser ocupado por decenas de vendedores, quienes se instalaron en los interiores de la Alameda Central y del lado de avenida Juárez y Ángela Peralta, antes de llegar al Palacio de Bellas Artes, con elementos de la **SSC** que resguardaban la Alameda, del lado de avenida Hidalgo, Juárez, Á. Peralta y Doctor Mora, los ambulantes despachaban. [El Universal / El Gráfico / Metro](#)

La manera en que las infracciones de tránsito afectan tu bolsillo

Los Reglamentos de Tránsito están hechos para salvaguardar la seguridad vial de la población, violarlos genera infracciones y pagarlas significa un esfuerzo económico importante. En México, se emiten más de 14 millones de infracciones y tan solo en la capital, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** señaló que en el 2023 los agentes de Tránsito emitieron más de un millón de infracciones vehiculares. No pagar las infracciones trae consecuencias aún más importantes, al momento de verificar es necesario no tener ningún tipo de adeudo, ya sea Tenencia o multas. [El Economista](#)

Moderan gasto a escuela policial

La **Universidad de la Policía de la CDMX** anunció lineamientos de austeridad a los que se adherirá. Mediante un aviso en Gaceta Oficial, la institución dio a conocer que buscará racionalizar los recursos que destina a sus actividades administrativas. Por ejemplo, deberán reducir el gasto de los servicios de telefonía, fotocopiado, energía eléctrica, combustibles, arrendamientos y viáticos. [Reforma](#)

Caen 15 por tirar basura

En la alcaldía Iztacalco, el programa ¡Oye Vecin@! arrojó los primeros resultados positivos para poner en orden a aquellos ciudadanos que se les hace fácil tirar la basura en lugares prohibidos. En los últimos 30 días, personal de la alcaldía, **en coordinación con la SSC**, logró detener en flagrancia a 15 personas que ensuciaban las calles de la demarcación. [Excélsior](#)

Buscan erradicar tiraderos ilegales en Miguel Hidalgo

La alcaldía Miguel Hidalgo está estableciendo nuevas rutas de los camiones que recogen basura, pero además, tendrá un horario vespertino para ello, de las 18:00 a las 22:00 horas, y de esta forma acabar con tiraderos que generan inseguridad y mal aspecto en las calles de esta demarcación, así informó el alcalde Mauricio Tabe. En conferencia informó que, de diciembre a febrero de este año, al menos seis personas han sido remitidas al Juez Cívico por tirar basura en lugares no permitidos, por ello, reiteró que quien sea sorprendido será remitido al "**Torito**" para que pague sus horas y se le impondrá la multa de mil a cuatro mil pesos. [Ovaciones](#)



Columna ¿Será?: Van por regulación

Dicen que para evitar que ocurran episodios como los de este fin de semana, cuando la policía de **Pablo Vázquez** rescató de un inmueble presumiblemente irregular en la alcaldía Cuauhtémoc a 25 migrantes que habían sido maltratados y despojados de sus documentos, en el Gobierno de la CDMX pondrán especial atención en los alojamientos turísticos; específicamente aquellos establecimientos que operan como hoteles.

[24 Horas](#)

Policiaco

Accidente en Eje 6 deja dos heridos

La omisión de un semáforo provocó un aparatoso accidente en el cruce de Rojo Gómez y el Eje 6 Sur, en la alcaldía Iztapalapa, lo que dejó dos automóviles destrozados y dos heridos. Según testigos, el accidente fue provocado por exceso de velocidad de los conductores. Al sitio arribaron **elementos policiacos**, quienes resguardaron la zona. [Basta](#)

Olor a fetidez lleva a cadáver, en VC

Vecinos de la calle Oriente 164, en la colonia Moctezuma, percibieron el olor putrefacto. Por la tarde, decidieron dar aviso a policías para que acudieran al domicilio marcado con el número 430 a indagar de qué se trataba; tras pedir ayuda, se enteraron de que la fetidez provenía de un cadáver. Se trataba del cuerpo de una mujer de la tercera edad hallada sin vida dentro de una vivienda. [El Gráfico](#)

Justicia

Exigen castigo para feminicida

La falta de avances y rigurosidad en las investigaciones sobre tres de los casos de desaparición forzada y asesinato de mujeres con los que está relacionado Miguel "N", presunto feminicida serial, orillaron a sus familiares a exigir a la nueva Fiscal capitalina, Bertha Alcalde, avances en las investigaciones. Además, exigieron a la Fiscalía los peritajes de identificación de los restos de las víctimas para que se los entreguen y que ayuden a comprobar los delitos de desaparición forzada y feminicidio. [Reforma](#)

Asegura Fiscalía que Fátima no fue arrojada

Veinte días después de que Fátima fuera hospitalizada presuntamente porque una de sus compañeras la arrojó del segundo piso de la Secundaria Diurna 236, en la alcaldía Iztapalapa, la FGJCDMX dio a conocer los primeros avances de la investigación, en los que señala que la menor cayó desde una altura aproximada de un piso y no desde una tercera planta, ya que la institución educativa solo cuenta con dos niveles. [Basta](#)

